

# **PENEGAKAN HUKUM TERHADAP TINDAK PIDANA DENGAN KEKERASAN YANG DILAKUKAN OLEH PELAJAR SEKOLAH**

**RENDY SUDITOMO**

**Program Studi S1 Hukum, Fakultas Hukum  
Universitas Muhammadiyah Metro  
Kota Metro, Lampung, Indonesia  
Email: [Rendy314krac@gmail.com](mailto:Rendy314krac@gmail.com)**

## **ABSTRAK**

Penegakkan hukum merupakan usaha untuk menegakkan norma-norma hukum dan sekaligus nilai yang ada di belakang norma tersebut. Permasalahan dalam penelitian ini: Bagaimanakah penegakan hukum terhadap tindak pidana dengan kekerasan yang dilakukan oleh anak pelajar sekolah di bawah umur. Hambatan apa saja yang dapat terjadi dalam penegakan hukum terhadap tindak pidana dengan kekerasan yang dilakukan oleh anak pelajar sekolah.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian pendekatan Yuridis Empiris yang dimana penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif yang pada Penelitian hukum empiris ini akan berfokus pada perilaku yang berkembang dalam masyarakat.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pelaksanaan Penegakan Hukum Oleh Polres Kota Metro atas Tindak Pidana Kekerasan yang dilakukan Oleh Anak meliputi hal-hal sebagai berikut: melakukan penyelidikan dan penyidikan, melakukan penangkapan dan penahanan terhadap tersangka, memberikan perlindungan terhadap anak, pemenuhan hak-hak anak, dan melakukan upaya mediasi. Dan peraturan hukum yang mengatur tindak pidana kekerasan pada anak yakni KUHP pasal 170, 351, 406 dan Undang-undang Nomor 11 Tahun 2012 dan Undang-undang Nomor 35 Tahun 2014. Adapun hambatan yang dialami dalam penegakan hukum yaitu: (a) Terlambat melaporkan, (b) Saksi pada kasus kekerasan yang dilakukan anak terkadang tidak ada (c) Keterangan yang tidak jelas. Dan Kurang nya edukasi tentang Undang-undang Nomor 11 Tahun 2012 dan Undang-undang Nomor 23 Tahun 2004. Anak secara tidak langsung memanfaatkan celah hukum yang ada dengan berlindung pada keadilan restoratif dan diversi.

Berdasarkan hasil penelitian ini saran yang diberikan adalah, Penambahan sarana dan prasarana sangat dibutuhkan oleh Unit PPA Sat Reskrim Polres Kota Metro untuk menunjang penegakan hukum dan dalam rangka memenuhi hak-hak anak yang berhadapan dengan hukum. Masyarakat diharapkan berperan aktif dalam membantu penegak hukum dalam memberantas kejahatan kekerasan yang dilakukan oleh anak.

**Kata Kunci : Penegakan Hukum, Peradilan Anak, dan Perlindungan Anak**